
  

ATA DA PRIMEIRA REUNIÃO ORDINÁRIA, NO FORMATO HÍBRIDO PELA 1 
PLATAFORMA ZOOM DO CONSELHO REGIONAL DE ECONOMIA 6ª - REGIÃO - PARANÁ, 2 
REALIZADA EM 15 DE FEVEREIRO DE 2023. 3 
Ao décimo quinto dia do mês de fevereiro de dois mil e vinte e três, realizou-se a Primeira Reunião 4 
Ordinária do Conselho Regional de Economia, no formato híbrido, virtualmente pela plataforma Zoom e 5 
presencialmente em sua sede própria, situada à Rua Professora Rosa Saporski, 989, Mercês, Curitiba - 6 
Paraná, sob a Presidência do economista Celso Machado, com a presença da Vice-Presidente Andréa 7 
Cristhine Prodohl Kovalczuk, e dos Conselheiros Efetivos: Luis Alberto Ferreira Garcia, Juarez Trevisan, 8 
Sérgio Lopes, Laércio Rodrigues de Oliveira, José Augusto Soavinsky, Adriana Ripka, Eduardo Andre 9 
Cosentino, e os Conselheiros Suplentes: Kalil Karam Netto, Maria Gabriela Fernandes da Silva Nauiack, 10 
Ivani da Silva Arnhold, Jesus Crepaldi, Juliana Franco Afonso, Paulo Roberto Godoy, Claudio Santana 11 
Shimoyama e Itaiana Patrícia de Souza. Justificaram as ausências: a Conselheira Efetiva Elhanã Maria 12 
Moreira Marcelino Kaio por motivos profissionais e o Conselheiro Efetivo Celso Bernardo por motivo de 13 
viagem. A Conselheira Efetiva Solídia Elizabeth dos Santos não justificou ausência e não foi substituída no 14 
decorrer da Sessão. Conforme prevê o Regimento Interno do CoreconPR, em seu Art. 8º, parágrafos 1º, 5º, 15 
6º e 7º os Conselheiros Efetivos ausentes serão substituídos pelos Conselheiros Suplentes presentes, por 16 
designação do Presidente, para completar o quórum, para o que o Presidente convoca, primeiramente, os 17 
Conselheiros Suplentes do mesmo terço dos Conselheiros Efetivos ausentes. Assim, passam à condição de 18 
Efetivos, somente para esta sessão, o Conselheiro Suplente Kalil Karam Netto e Jesus Crepaldi. Contando 19 
ainda com a presença da Conselheira Federal Maria de Fatima Miranda, o Gerente Executivo do 20 
CoreconPR Amarildo de Souza Santos, do Assessor Jurídico Rafael Souza Moro, da Assessora de Imprensa 21 
Fabiana Lima, do Assessor da Presidência Gilberto Coelho de Miranda Junior e do Setor de Fiscalização: 22 
Mauri Hidalgo e Alexandre Alves Ribeiro, ainda com a presença dos Contadores do CoreconPR, Allan 23 
Lukas Jucovski e Caroline Cruz da Silva e do economista Diego Maldonado. 1 - ABERTURA DOS 24 
TRABALHOS: Às quatorze e trinta minutos, o Senhor Presidente Celso Machado declarou aberta a 25 
sessão, tendo em vista o número regimental de Conselheiros presentes, passando à leitura da pauta da 26 
referida reunião ordinária, informando que o Conselho recebeu do economista Gilmar Mendes Lourenço 27 
exemplares de seu livro intitulado “Pandemia no Brasil – Ensaios de Interpretação Econômica” e 28 
disponibilizou um exemplar aos conselheiros, delegados e aos coordenadores dos cursos de economia, fica 29 
registrado nosso agradecimento ao autor. 1.1. Participações em eventos e reuniões, representando o 30 
Conselho: O Senhor Presidente Celso Machado relatou as atividades com representantes do Conselho: 31 
1.1.1. Em 25/01/2023, jantar de posse da nova diretoria da Associação Comercial do Paraná, presença do 32 
Presidente Celso Machado, Conselheiro Celso Bernardo e da Assessora de Imprensa Inês Dumas; 1.1.2. 33 
Nos dias 26 e 27/01/2023 participação do Presidente Celso Machado na Solenidade de posse do Presidente 34 
e novos conselheiros federais do Cofecon e Sessão Plenária Ampliada, em Brasília; 1.1.3. Em 30/01/2023 35 
solenidade de posse dos novos Vogais da JUCEPAR, com o Presidente Celso Machado passando a compor 36 
o quadro de Vogais, com a presença do Presidente Celso Machado e da Vice-Presidente Andréa Cristhine 37 
Prodohl Kovalczuk; 1.1.4. Em 02/02/2023 ocorreu a reunião virtual do Comitê de Estudos e Diagnósticos 38 
da Competitividade no Estado do Paraná, participação do conselheiro suplente Laerzio Chiesorin Junior e 39 
do assessor Gilberto Coelho de Miranda Junior; 2. POSSE DE CONSELHEIRO QUE NÃO FOI 40 
EMPOSSADO NA 1ª REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DE 2023, ELEITO NAS ELEIÇÕES 2022: o 41 
Senhor Presidente nominou o conselheiro suplente Jesus Crepaldi e o convidou a assinar o Livro de Posse 42 
dos Conselheiros do Corecon para o mandato do triênio 2023 a 2025, a Plenária aplaudiu à posse do 43 
conselheiro; 3. APROVAÇÃO DA ATA DA 9ª REUNIÃO ORDINÁRIA DE 2022, REALIZADA EM 44 
19 DE DEZEMBRO DE 2022 E DA ATA DA 1ª REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DE 2023, 45 
REALIZADA EM 05 DE JANEIRO DE 2023: O Senhor Presidente Celso Machado, informou que as 46 
atas foram enviadas por e-mail a todos os Conselheiros e consulta se existe algo a ser comentado, além das 47 
sugestões de correção, já efetuadas, dos Conselheiros Sergio Lopes, Laerzio Chiesorin Junior e Eduardo 48 
Andre Cosentino. Nada mais a comentar, foram aprovadas pela Plenária. 4. COFECON: 4.1. Notícias do 49 
Cofecon: O Senhor Presidente Celso Machado relatou que participou da 719ª. Reunião Plenária Ampliada 50 
do Cofecon, iniciando os trabalhos e conhecendo os novos presidentes dos regionais e outros que foram 51 
reconduzidos. Dessa forma aproximando, fazendo contatos e verificando de forma superficial, o trabalho e 52 
parcerias que deverão ser realizadas em 2023. O Senhor Presidente passou a palavra para a Conselheira 53 
Federal Maria de Fatima Miranda que relatou que também participou da reunião ampliada do Cofecon, esta 54 
primeira reunião contou com a participação dos presidentes dos regionais. Também relatou que foi 55 



  

apresentado o relatório de gestão do exercício anterior. Foram definidas as comissões de trabalho do 56 
Cofecon para 2023, onde foi reconduzida para a coordenação da Comissão de Perícia, e será a vice 57 
coordenadora das comissões de Educação e Responsabilidade Social. Esta última está com o projeto de se 58 
estender aos regionais e que em breve serão convidados a criar essa comissão em âmbito regional e se 59 
colocou à disposição para contribuir na implantação no Paraná. Ocorreu a premiação da Mulher 60 
Transformadora, como é de conhecimento de todos e a economia solidária está em evidência junto a 61 
sociedade que se funde com a responsabilidade social. Também foi apresentado o regulamento do Desafio 62 
Quero Ser Economista para 2023 onde será a coordenadora. Relatou ainda que será a coordenadora da 63 
Escola de Ensino à Distância do Cofecon. Houve ainda uma síntese das reuniões dos presidentes dos 64 
regionais e será dado uma maior visibilidade aos presidentes para mostrarem seu trabalho realizados nos 65 
regionais e passar a ter uma maior visibilidade no sistema, o que hoje, é objeto de críticas por não possuir 66 
esse espaço. Como é de conhecimento de todos em relação aos ataques em Brasília no dia 08 de janeiro, 67 
relatou que foi elaborada uma Nota Oficial que gerou bastante tumulto e discussões na Plenária, pois o teor 68 
redigido havia muita conotação política o que em nosso entendimento, não pode haver em hipótese alguma, 69 
não é nossa função. Somos e devemos ser sempre apartidários e trabalhar somente em prol dos 70 
economistas. Após muita discussão a nota foi corrigida e se tornou branda e satisfatória, sendo aprovada 71 
em seguida na plenária do Cofecon. O Senhor Presidente agradeceu a colaboração e a Plenária agradeceu a 72 
participação da Conselheira em seu trabalho e relato, desejando sucesso em seu trabalho neste ano. O 73 
Senhor Presidente relatou que é apenas para conhecimento o envio dos materiais destes Ofícios: 4.2. Ofício 74 
Circular n° 0155/2022/Cofecon – Encaminha versão digital da Revista Economistas: n°46 – “Estratégias 75 
para o próximo governo” e Caderno Especial de Economia Solidária. 4.3. Ofício Circular n° 76 
0156/2022/Cofecon – Resolução n° 2.121/2022: Prorroga o prazo de adesão ao programa de modernização 77 
tecnológica; 4.4. Ofício Circular n° 0157/2022/Cofecon – Resultado do Prêmio Paul Singer de Boas 78 
Práticas Acadêmicas-2022. Deliberação n°5.017/2022; 4.5. Ofício n° 1.402/2022/Cofecon – Assunto: 79 
Encaminha comprovante de depósito de auxílio financeiro para o 32º. Prêmio Paraná de Economia; 4.6. 80 
Ofício Circular n° 0148/2022/Cofecon – Encaminha Resultado de Eleição para Presidente e Vice-81 
Presidente do Cofecon; 4.7. Ofício Circular n° 0158/2022/Cofecon – Projeto de Lei n° 3.081/2022; 4.8. 82 
Ofício Circular n° 0004/2023/Cofecon – Eleições Corecons e Chancelas para captura de assinatura: 83 
Presidente e Vice-Presidente; 4.9. Ofício Circular n° 0003/2023/Cofecon – Convite para solenidade de 84 
posse e convocação para 719ª Sessão Plenária Ordinária Ampliada do Cofecon; 4.10. Ofício Circular n° 85 
0006/2023/Cofecon – Conselho de Controle de Atividades Financeiras (COAF). Comunicação de não 86 
ocorrência de operações ou Declaração Negativa; 4.11. Ofício Circular n° 0008/2023/Cofecon – 87 
Programação e Pauta da 719ª Sessão Plenária Ordinária Ampliada do Cofecon; 4.12. Ofício Circular n° 88 
0012/2023/Cofecon – Encaminha Programa de Trabalho, Quadro de Comissões e Calendário de Eventos – 89 
2023. 5. FORMAÇÃO DE COMISSÕES DE TRABALHO, NÚCLEOS, OUVIDORIA E 90 
COORDENAÇÕES – PORTARIA 010/2023: O Senhor Presidente Celso Machado informou que as 91 
comissões, núcleos e ouvidoria são sempre escolhidas e definidas na Primeira Reunião Plenária Ordinária 92 
do Ano e para este seu mandato se faz necessário designar os membros e coordenadores das comissões 93 
temáticas, núcleos, ouvidoria e coordenações do CoreconPR para o mandato no exercício de 2023; dando 94 
continuidade o Senhor Presidente passou a palavra para a Vice-Presidente Andréa Cristhine Prodohl 95 
Kovalczuk que solicitou à Plenária, as indicações, homologadas pela plenária através da Portaria 010/2023. 96 
Comissões Temáticas: Comissão Especial para Acompanhamento, Conferência, Desfazimento e 97 
Captação de Bens - 2023: a Plenária designou os seguintes membros: Conselheiro Celso Bernardo como 98 
coordenador, e os conselheiros Kalil Karam Netto e Juarez Trevisan e como membros; Comissão de 99 
Eventos: a Plenária designou os seguintes membros: Conselheira Solídia Elizabeth dos Santos como 100 
coordenadora, os conselheiros Laércio Rodrigues de Oliveira, Jesus Crepaldi e José Augusto Soavinsky, o 101 
Gerente Executivo Amarildo de Souza Santos e o Assessor da Presidência Gilberto Coelho de Miranda 102 
Junior, como membros; Comissão de Capacitação Profissional: a Plenária designou os seguintes 103 
membros: Conselheira Adriana Ripka como coordenadora, os Conselheiros Laerzio Chiesorin Junior e 104 
Juliana Franco Afonso como membros; Comissão de Relações Institucionais: a Plenária designou os 105 
seguintes membros: Conselheiro Claudio Santana Shimoyama, como coordenador e os conselheiros 106 
Adriana Ripka, Jesus Crepaldi e José Augusto Soavinsky, além do Economista Luiz Antonio de Camargo 107 
Fayet como membros; Comissão do 33º Prêmio Paraná de Economia: a Plenária designou os seguintes 108 
membros: Conselheiro Sérgio Lopes como coordenador, os conselheiros Itaiana Patrícia de Souza, Ivani da 109 
Silva Arnhold e Juarez Trevisan, o Gerente Executivo Amarildo de Souza Santos e o Assessor da 110 



  

Presidência Gilberto Coelho de Miranda Junior, como membros; Ouvidoria do Corecon: a Plenária 111 
designou o Conselheiro José Augusto Soavinsky como Ouvidor, conforme disposições estabelecidas na 112 
Resolução do CoreconPR 021/2012 de 06 de novembro de 2012; a Senhora Vice-Presidente relatou a 113 
proposta da criação da comissão temática:  Comissão de Infraestrutura, Agroindústria e 114 
Competitividade do Corecon – 2023, após discussão a Plenária aprovou a criação da referida comissão, 115 
constante na Portaria 010/2023, sob a coordenação do Conselheiro Laerzio Chiesorin Junior, e mais os 116 
conselheiros Claudio Santana Shimoyama e Maria Gabriela  Fernandes da Silva Nauiack. Núcleos: A 117 
Senhora Vice-Presidente Andréa Cristhine Prodohl Kovalczuk relatou que o Coordenador de cada Núcleo 118 
será escolhido entre os conselheiros do CoreconPR, conforme prevê o art. 70 Regimento Interno do 119 
Conselho Regional de Economia da 6ª Região/Paraná, o qual desempenhará a coordenação até 31/12/2023, 120 
enquanto perdurar as atividades da Comissão.  Núcleo de Peritos – Auditores Econômico-Financeiros e 121 
Mediação e Arbitragem: A Plenária designou a Conselheira Maria Gabriela Fernandes da Silva Nauiack, 122 
como coordenadora; Núcleo do Comitê de Olho na Transparência: a Plenária designou o Conselheiro 123 
Juarez Trevisan; Núcleo GT Mulheres Economistas do Paraná: a Plenária designou a Conselheira 124 
Adriana Ripka; Núcleo de Estudos e Pesquisas de Recuperações Judiciais: a Plenária designou a 125 
Conselheira Itaiana Patrícia de Souza; Coordenador das Delegacias Regionais: a Plenária designou o 126 
Conselheiro Jesus Crepaldi; após as indicações, a Plenária aprovou a Portaria 010/2023. 6. COMISSÃO 127 
DE TOMADA DE CONTAS: O Senhor Presidente passou a palavra aos responsáveis pela contabilidade 128 
do CoreconPR os quais administram a empresa contratada e o contador Allan Lukas Jucovski relatou que 129 
se sentiu honrado pela indicação e pela escolha de seu escritório para tratar da contabilidade do CoreconPR. 130 
Soube das dificuldades enfrentadas nos últimos anos e dos problemas acarretados junto ao Cofecon, 131 
agradeceu a oportunidade e se colocou à disposição deste Plenário no que for necessário quando o assunto 132 
for relativo às contas do Conselho. A contadora Caroline Cruz da Silva relatou também que está à 133 
disposição do Conselho e agradeceu a oportunidade. 6.1. Aprovação da prestação de Contas do 134 
Exercício 2022 – Resolução 001/2023: O Senhor Presidente passa a palavra ao Conselheiro Luis Alberto 135 
Ferreira Garcia, membro da Comissão de Tomada de Contas, em substituição a seu Presidente, Conselheiro 136 
Celso Bernardo, que relatou que tivemos bons resultados e que em um comparativo apresentado pela 137 
Comissão de Tomada de Contas, o resultado de 2022 em relação ao período anterior foi satisfatório mesmo 138 
com o grande número de cancelamentos e a mudança de registros ativos para a categoria ativo com 139 
desconto, o que em números absolutos decai sobre as receitas. Quanto as despesas tiveram um aumento 140 
sobretudo em decorrência do desligamento de funcionários e adesão ao Programa de Demissão Voluntária 141 
– PDV que num primeiro momento aumentou as despesas, em 2023 ainda terão impacto nas despesas do 142 
Conselho, mas deve ser bem menor em termos de valores e para o resultado das contas a partir de 2024. 143 
Assim sendo, por orientação dos membros da Comissão de Tomada de Contas, o Conselheiro Luis Alberto 144 
Ferreira Garcia relata e orienta pelas peças apresentadas a aprovação das Contas do Exercício 2022. O 145 
Senhor Presidente Celso Machado colocou em votação e a plenária aprovou a prestação de Contas do 146 
Exercício 2022 do CoreconPR, aprovada através da Resolução 001/2023. 7. EVENTOS E PRÊMIOS: 147 
7.1. Aprovação do Projeto e Regulamento do 33º. Prêmio Paraná de Economia – Resolução 002/2023: 148 
O Presidente Celso Machado passou a palavra ao coordenador do Prêmio, Conselheiro Sérgio Lopes que 149 
apresentou e Projeto e Regulamento do Prêmio e relatou que serão mantidas as regras do ano anterior, 150 
relatou ainda que é o nosso principal evento junto às Universidades, aos nossos estudantes de economia e 151 
recém egressos. Relatou as datas e prazos conforme o regulamento e a premiação. Será decidido 152 
futuramente se a solenidade de premiação será em evento presencial ou virtual, dependendo das restrições 153 
orçamentárias. Após discussão, foi aprovado pelo Plenário o Projeto e Regulamento através da Resolução 154 
002/2023. 7.2. Pré-Projeto do 27º. ENESUL – Encontro de Economistas da Região Sul: O Senhor 155 
Presidente relatou que consta na pasta e está projetado o Pré-projeto realizado em conjunto com a 156 
Comissão de eventos do Corecon. Sugeriu a alteração de data da realização para os dias 24 e 25 de agosto 157 
de 2023 em formato presencial a ser realizado em Curitiba. Relatou ainda que nas próximas semanas 158 
estaremos nos reunindo a comissão organizadora para definições dos temas do evento, das indicações das 159 
palestras, palestrantes convidados e após a primeira reunião com os presidentes dos regionais de Santa 160 
Catarina e do Rio Grande do Sul para apresentar o projeto e pedir as indicações para as palestras. Solicitou 161 
o apoio de todos na busca por patrocínios para a realização do evento para que possamos continuar com o 162 
padrão de excelência no qual temos oferecido aos eventos por nós organizados nos últimos anos. O 163 
Conselheiro Luis Alberto Ferreira Garcia sugeriu temas para o evento que serão apreciados pela comissão 164 
de eventos. A Conselheira Maria Gabriela Fernandes da Silva Nauiack questionou se será realizado o 165 



  

encontro de peritos no evento. O Conselheiro Eduardo Andre Cosentino também relatou que recebeu 166 
contato da coordenação de peritos do Rio Grande do Sul, com essa dúvida sobre a realização do encontro 167 
de peritos. O Senhor Presidente relatou buscou informações e sugeriu que não fosse realizado o encontro 168 
por ter sido realizado recentemente no ENESUL de Santa Catarina e que praticamente seriam abordados os 169 
mesmos assuntos e propostas, mas que será levado aos presidentes dos demais regionais co-organizadores e 170 
o que for acatado nesta reunião, será cumprido. 8. COMISSÃO DE ÉTICA: O Senhor Presidente passou 171 
ao Presidente da Comissão de Ética, Conselheiro Eduardo Andre Cosentino que relatou que este processo 172 
está voltando para apreciação da Plenária por uma inconformidade em nosso rito processual, 8.1. Processos 173 
Administrativos de Ética: Processo Administrativo 311/2022 Economista Renê Galiciolli: O Senhor 174 
Presidente da Comissão de Ética, Conselheiro Eduardo Andre Cosentino, relatou que o processo contra o 175 
economista Renê Galiciolli, retorna para apreciação quanto a sua sequência. Na plenária anterior ocorreu 176 
um equívoco, foi apreciado novamente quanto admissibilidade, porém já houvera ocorrido, desta maneira 177 
solicita-se que seja aprovado oitiva do economista Renê Galiciolli, referente ao processo citado, após 178 
discussão a Plenária decidiu pela oitiva do Economista                                                                                                                             179 
Processo Administrativo 012/2023 Economista Itaiana Patrícia de Souza: O Senhor Presidente Celso 180 
Machado, relatou que este processo está na fase de Distribuição quanto a análise de Admissibilidade, com a 181 
nomeação de um conselheiro Relator ou conselheira Relatora. A Economista é nossa Conselheira Suplente 182 
e devemos analisar as peças processuais independentemente da função que hoje atua dentro de nosso 183 
Conselho, mas com isonomia, descrição e imparcialidade. Após discussão a Plenária indicou o conselheiro 184 
efetivo Juarez Trevisan como Relator para admissibilidade deste processo. 9. COMISSÃO DE 185 
FISCALIZAÇÃO: O Senhor Presidente passou a palavra para o Conselheiro Sérgio Lopes presidente da 186 
Comissão de Fiscalização que relatou brevemente os processos administrativos de inscrições e 187 
cancelamentos que posteriormente são deferidos ou indeferidos pelos membros da Plenária. 9.1. Processos 188 
da Fiscalização: Exercício Ilegal da Profissão: O Presidente da Comissão de Fiscalização, relatou o 189 
processo: André Ogliari Duarte, Proc. Adm. 150/20: Tendo obtido informações e juntadas aos Autos, foi 190 
emitida a notificação 002/21 com prazo de 15 (quinze) dias para a regularização. O interessado apresentou 191 
defesa, a qual foi encaminhada para Assessoria Jurídica. No parecer do jurídico, foi solicitado a 192 
confirmação quanto a permanência do interessado no desempenho das suas atividades. Lembramos que o 193 
interessado é sócio da empresa e confirmado que continua na sociedade. Deliberação da Plenária: Pela 194 
continuidade do processo administrativo, com a emissão de Auto de Infração/Multa, considerando que, 195 
embora o interessado tenha apresentado sua Defesa Intempestivamente, e que  não seja obrigatório o 196 
registro da Empresa pelas atividades que executa, o interessado exerce na empresa a função de Diretor 197 
Administrativo-Financeiro, cujas atividades são inerentes à do profissional economista; O conselheiro 198 
Sérgio Lopes passou a palavra ao membro integrante desta Comissão, conselheiro Laércio Rodrigues de 199 
Oliveira que relatou o seguinte processo: Lever Consultoria Empresarial, Proc. Adm. 177/16: A empresa 200 
interessada alega que o CoreconPR tem 15 (quinze) dias para responder qualquer processo ou manifestação 201 
dentro dos Autos. A Assessoria Jurídica do Corecon, pede-se que se registre em Ata, que não entende dessa 202 
maneira e solicita esta a comunicação à interessada. A Plenária acata a solicitação da Assessoria Jurídica do 203 
Corecon; em seguida o Presidente da Comissão de Fiscalização, passou a palavra à membro integrante 204 
desta Comissão, conselheira Adriana Ripka que relatou o seguinte processo: Anderson Lucas de Souza 205 
Fuck, Proc. Adm. 107/18: Após análise das atividades desenvolvidas pelo interessado, na plenária de 206 
11/07/2022, ficou decidido pela aplicação da multa face o exercício ilegal da profissão. Em 07/12/2022, foi 207 
comunicada a multa para o interessado, com prazo de 15 (quinze) dias para pagamento ou recurso ao 208 
Cofecon se assim entender. Foi protocolado recurso, que de imediato foi enviado para a Assessoria Jurídica 209 
do Corecon, para análise quanto admissibilidade do recurso o que de fato ocorreu e, portanto, recomenda o 210 
conhecimento do recurso pelo Presidente do Corecon. Face o recurso apresentado, o plenário entendeu que 211 
o referido processo deva manter a decisão e o processo será enviado ao Cofecon, como recurso de 212 
Instância; 9.2. Inscrições/Cancelamentos: Inscrições: Registros Definitivos - online (deferidos): Rafael 213 
Lazzeres Cardoso, Reg. 8941, FAE, Delegacia de Curitiba; Sergio Rabel, Reg. 8942, UNIOESTE, 214 
Delegacia de Guarapuava; Luiz Felipe Meier Pereira, Reg. 8943, UFPR, Delegacia de Curitiba; Anderson 215 
do Couto Soares, Reg. 8944, UFRS, Delegacia de Curitiba; Diego Maldonado, Reg. 8945, UNESPAR, 216 
Delegacia de Curitiba; Matheus Itiro de Castro Tao, Reg. 8946, UFPR, Delegacia de Curitiba; Tatiane de 217 
Oliveira Florencio, Reg. 8947, UNESPAR, Delegacia de Campo Mourão; Wagner Gil Denck, Reg. 8948, 218 
UEPG, Delegacia de Ponta Grossa; Rafael Gbur Cardoso, Reg. 8949, UFPR, Delegacia de Curitiba; Itamar 219 
Moises de Araujo Oliveira, Reg. 8951, FECEA, Delegacia de Apucarana; Tiago Terplak Bee, Reg. 8953, 220 



  

UFPR, Delegacia de Curitiba; Luan Henrique Gois, Reg. 8954, FCV, Delegacia de Maringá; Gilberto Luiz 221 
Burack, Reg. 8955, FAE, Delegacia de Curitiba; Samoel dos Santos, Reg. 8956, UNESPAR, Delegacia de 222 
Campo Mourão; Daniela Aparecida Mota Pereira Posnik, Reg. 8957, UNICESUMAR, Delegacia de 223 
Curitiba; Registro Recém Formado sem Diploma Economista - online (deferidos): Humberto Luiz da 224 
Silva Segundo, Reg. 8952, ANHEMBI, Delegacia de Curitiba; Registros Economistas Recém Formados 225 
- online (deferidos): Tiago dos Santos Lauriano, Reg. 8938, UNICESUMAR, Delegacia de Campo 226 
Mourão; Andrei Victor Rucker, Reg. 8849, UNIOESTE, Delegacia de Cascavel; Paula Flaviana Almeida 227 
dos Santos Werner, Reg. 8939, Santa Cruz, Delegacia de Curitiba; Samuel Reis da Silva, Reg. 8940, FCV, 228 
Delegacia de Maringá; Pedro Pavan Gheller, Reg. 8950, UNIP, Delegacia de Curitiba; Registro de 229 
Estudante - online (deferidos): Sophia dos Santos Rodrigues, Reg. E-3146, UNIOESTE, Delegacia de 230 
Cascavel; Kailayne Soares Ribeiro, Reg. E-3147, UNESPAR, Delegacia de Campo Mourão; Pedro Lucas 231 
Holanda de Almeida, Reg. E-3148, UFPR, Delegacia de Curitiba; Antonio da Silva Moraes, Reg. E-3149, 232 
UFPR, Delegacia de Curitiba; Rodrigo Barros Bresolin, Reg. E-3150, UFPR, Delegacia de Curitiba; 233 
Alexandre Schuarts Ferreira, Reg. E- 3151, UFFS, Delegacia de Curitiba; Cancelamentos por 234 
Falecimento (deferidos): Iwan Tarcísio Chrun, Proc. Adm. 2604/22, Reg. 3152, a partir da data do 235 
falecimento, isto é, 14/04/2022; Feliciano Giacometti, Proc. Adm. 431/22, Reg. 1319, a partir da data do 236 
falecimento, isto é, 27/01/2022; Manoel Dias Neto, Proc. Adm. 540/22, Reg.7829, a partir da data do 237 
falecimento, isto é, 18/07/2021, há débito da anuidade 2022, sendo cancelado conforme legislação; Ativo 238 
com desconto (deferidos): Dieter Brepohl, Proc. Adm. 039/23, Reg. 856, a partir da data do protocolo e 239 
requerimento assinado, isto é, 25/11/2022, sendo concedido o desconto de 90% da anuidade a partir de 240 
2023; Berenice Fabisiewicz, Proc. Adm. 040/23, Reg. 6294, a partir da data do protocolo e requerimento 241 
assinado, isto é, 25/11/2022, sendo concedido o desconto de 90% da anuidade a partir de 2023; Ernesto 242 
José Maito, Proc. Adm. 038/23, Reg. 2910, a partir da data do protocolo e requerimento assinado, isto é, 243 
22/11/2022, sendo concedido o desconto de 90% da anuidade a partir de 2023; Benilde Maria Werka, Proc. 244 
Adm. 017/23, Reg. 2897, a partir da data do despacho do requerimento assinado, isto é, 09/01/2023, sendo 245 
concedido o desconto de 90% da anuidade a partir de 2023; Paulo Roberto Santana Borges, Proc. Adm. 246 
016/23, Reg. 3192, a partir da data do protocolo e requerimento assinado, isto é, 07/11/2022, sendo 247 
concedido o desconto de 90% da anuidade a partir de 2023; Sylvia Maria Machado Lima do N.de Macedo, 248 
Proc. Adm. 619/22, Reg. 7186, a partir da data do protocolo e requerimento assinado, isto é, 23/12/2022, 249 
sendo concedido o desconto de 90% nas anuidades a partir de 2023; Prorrogação da Suspensão do 250 
Registro por desemprego (deferidos): Clebson Antunes Sambugaro, Proc. Adm. 334/21, Reg. 7757, a 251 
partir da data do vencimento da primeira suspensão, isto é, 12/11/2022 até 12/11/2023; Alexis Breckenfeld 252 
Reck, Proc. Adm. 249/21, Reg. 8209, a partir da data do vencimento da primeira suspensão, isto é, 253 
06/07/2022 até 06/07/2023; Prorrogação da Suspensão do Registro por ausência do país (deferidos): 254 
Yaskara Max Raimundo Fegert, Proc. Adm. 124/22, Reg. 6193, a partir da data do vencimento da primeira 255 
suspensão, isto é, 25/01/2023 até 01/03/2024, em aberto anuidade 2023; Caroline Andressa Welter, Proc. 256 
Adm. 150/22, Reg. 8464, a partir da data do vencimento da primeira suspensão, isto é, 06/01/2023 até 257 
10/05/2026; Aphonso Henrique do Amaral Rafael, Proc. Adm. 117/22, Reg. 8801, a partir do vencimento 258 
da suspensão, isto é, 26/12/2022 até 08/08/2024; Cancelamento de Registro por aposentadoria 259 
(deferidos): Marcia Regina Gabardo da Camara, Proc. Adm. 616/22, Reg. 4954, a partir da data do 260 
requerimento assinado, isto é, 22/12/2022; Luiz Eduardo da Veiga Sebastiani, Proc. Adm. 613/22, Reg. 261 
3692, a partir da data do requerimento assinado, isto é, 19/12/2022; Marcos Antonio Silva, Proc. 262 
Adm.605/22, Reg. 5002, a partir da data do requerimento assinado, isto é, 13/12/2022; Luiz Roque 263 
Dalmolim, Proc. Adm. 604/22, Reg. 5283, a partir da data do requerimento assinado, isto é, 12/12/2022; 264 
Nelson Chlad, Proc. Adm. 597/22, Reg. 7358, a partir da data do requerimento assinado, isto é, 02/12/2022; 265 
Vitor Hugo Strozzi, Proc. Adm. 547/22, Reg. 1354, a partir da data do requerimento assinado, isto é, 266 
01/11/2022, em aberto as anuidades de 2020 a 2022; Danilo Claudio Testa, Proc. Adm. 479/22, Reg. 5578, 267 
a partir da data do requerimento assinado, isto é, 16/09/2022, em aberto as anuidades de 2014 a 2022; 268 
Emerson Luiz Kajiwara de Rezende, Proc. Adm. 600/22, Reg. 8826, a partir da data do requerimento 269 
assinado, isto é, 06/12/2022; Artêmio Alves de Oliveira, Proc. Adm. 590/22, Reg. 2539, a partir da data do 270 
requerimento assinado, isto é, 22/11/2022, há TCD da anuidade 2022; Nevio Luis Mattiello, Proc. Adm. 271 
143/22, Reg. 5499: economista solicitou anteriormente o cancelamento de seu registro, e em trabalho do 272 
setor de fiscalização se comprovou atuar novamente no mercado, uma vez autuado, providenciou a 273 
reativação do registro profissional. Novamente ingressou com o pedido de cancelamento do registro por 274 
aposentadoria, juntou documentos comprobatórios e a Plenária acatou o pedido de cancelamento do 275 



  

registro a partir da data do protocolo e despacho do requerimento, isto é, 17/12/2021;  Cancelamento do 276 
Registro por não exercício (deferidos):  Maurival Junior da Silva, Proc. Adm. 615/22, Reg. 4397, a partir 277 
da data do protocolo e requerimento assinado, isto é, 21/12/2022; Cleber Mangini Armani, Proc. Adm. 278 
606/22, Reg. 7252, a partir da data do protocolo e requerimento assinado, isto é, 13/12/2022, há TCD da 279 
anuidade 2022; Elvio Saito, Proc. Adm. 599/22, Reg. 5482, a partir da data do envio do requerimento 280 
assinado, isto é, 05/12/2022; Flávia Minetto, Proc. Adm. 594/22, Reg. 8815, a partir da data do protocolo e 281 
requerimento assinado, isto é, 24/11/2022; Rosana Katia Nazzari, Proc. Adm. 592/22, Reg. 4544, a partir 282 
da data do protocolo e requerimento assinado, isto e, 23/11/2022; Camila Cunha Centurion Melo, Proc. 283 
Adm. 565/22, Reg. 7980 a partir da data do protocolo e requerimento assinado, isto é, 18/11/2022, há TCD 284 
da anuidade de 2022; Thaiza Regina Bahry, Proc. Adm. 555/22, Reg. 7442 a partir da data do protocolo e 285 
requerimento assinado, isto é, 09/11/2022; Olívia Xavier da Silva, Proc. Adm. 007/23, Reg. 5981, a partir 286 
da data do requerimento assinado, isto é, 03/01/2023, há TCD das anuidades 2022 e 2023 (proporcional); 287 
Suspensão do Registro por ausência do país (deferido): Rafael Stefenon, Proc. Adm. 620/22, Reg. 7486, 288 
a partir da data do requerimento assinado, isto é, 15/12/2022 até 31/08/2023;  Suspensão do Registro por 289 
não atividade (deferido): Ampla Consultoria e Planejamento Ltda. ME, Proc. Adm. 681, Reg. 147/22: 290 
empresa inativa há dois anos, documentação preenche os requisitos para a suspensão do registro a partir da 291 
data do protocolo e requerimento assinado, isto é, 12/01/2022. Após discussão a Plenária aprova a 292 
suspensão do registro da empresa; Cancelamento do Registro por Transferência - Pessoa Física 293 
(deferido): Ricardo Viana Bonette, Proc. Adm. 610/22, Reg. 8809, a partir da data do requerimento 294 
assinado, isto é, 15/12/2022, transferido para o CoreconSP; Cancelamento do Registro Pessoa Jurídica 295 
(deferido): Parceirize Consultoria S/C Ltda. Proc. Adm. 380/22, Reg. 494, a partir da data do requerimento 296 
assinado, isto é, 21/07/2022; 10. ASSUNTOS GERAIS: 10.1. Pedido de Apoio ao 11º. Prêmio Gestor 297 
Público do Paraná: O Senhor Presidente Celso Machado relatou que recebeu a visita do vice-presidente 298 
do SINDAFEP – Sr. Osmar Gomes acompanhado de nosso conselheiro Laerzio Chiesorin Junior na 299 
prestação de contas da edição anterior do Prêmio e renovar o apoio de forma institucional do Corecon na 300 
continuidade dos trabalhos na banca julgadora e divulgação aos economistas. A Plenária aprovou o apoio 301 
ao SINDAFEP; 10.2. Smart City Expo Curitiba – Pedido de apoio institucional ao evento:  O Senhor 302 
Presidente relatou que recebeu ofício da organização do evento Smart City Expo Curitiba, com o pedido de 303 
apoio institucional e da divulgação nas redes do Corecon.  A Plenária aprovou o apoio ao evento; 10.3. 304 
Aprovação do Calendário de Eventos e Plenárias para 2023: O Senhor Presidente Celso Machado 305 
apresentou a Plenária o calendário de eventos e das reuniões Plenárias, concomitantemente com o 306 
calendário do Cofecon. A Plenária aprovou o calendário; 10.4. Informes do SINDECON-PR: O Senhor 307 
Presidente passou a palavra ao Conselheiro Juarez Trevisan, que relatou que o sindicato retomou as 308 
atividades em 2023 e que continua forte com os convênios, principalmente da UNIMED e pela parceria 309 
junto ao Conselho nas atividades de cursos e palestras com o curso de perícia com inscrições abertas. O 310 
Senhor Presidente Celso Machado agradeceu ao relato e elogiou a estreita parceria das Entidades nos 311 
últimos anos e renovou os votos pelo trabalho conjunto; 10.5. Informes do Núcleo de Perícia e 312 
Mediação: O Senhor Presidente passou a palavra a coordenadora Maria Gabriela Fernandes da Silva 313 
Nauiack relatou que estão abertas as inscrições do novo curso de Perícia, Mediação e Arbitragem 314 
organizado pelo CoreconPR e Sindecon-PR e convida à Plenária a participar seja com alunos ou na 315 
divulgação. O conselheiro Sergio Lopes relatou que está fazendo uma grande divulgação do curso na região 316 
de Cascavel o que deverá render muitas inscrições. O Senhor Presidente agradeceu o relato dos 317 
conselheiros; 10.6. Informes do Núcleo de Recuperação Judicial; O Senhor Presidente passou a palavra 318 
à coordenadora do núcleo, conselheira Itaiana Patrícia de Souza que relatou a retomada da parceria com o 319 
Programa Prospera São José  e que com o apoio do conselheiro Luis Alberto Ferreira Garcia no trabalho de 320 
lançar um curso de recuperação judicial face aos vários pedidos de recuperação de empresas, também 321 
relatou que existem poucas matérias sobre o auxílio financeiro à pessoas físicas e solicitou apoio do 322 
Plenário em estudos à respeito. O Senhor Presidente agradeceu o relato. 10.7. Informes do Núcleo Mulher 323 
Economista: O Senhor Presidente Celso Machado passou a palavra à coordenadora do Núcleo, conselheira 324 
Adriana Ripka que efetuou uma prestação de contas das atividades ocorridas em 2022 e traçou objetivos 325 
para este ano, como a criação do site do grupo mulheres economistas, grupo de Whatsapp e a realização de 326 
um evento presencial em comemoração ao mês da mulher, a ser realizado na FAE onde está sendo 327 
formatado a programação, as convidadas e bem como a sua realização. O Senhor Presidente agradeceu a 328 
participação e desejando sucesso ao Núcleo e as atividades futuras; 10.8. Aniversariantes: O Senhor 329 
Presidente informou os aniversariantes desde a última reunião plenária: Em 23/12/2022 a colaboradora 330 



  

Eneida Miranda Machado, que está passando por procedimentos de quimioterapia e fica nosso registro de 331 
que tudo transcorra bem e que ela possa estar de volta conosco bem e com saúde em breve, em 30/12/2022 332 
o fiscal Mauri Hidalgo, em 04/01/2022 a delegada regional de Apucarana, Tania Terezinha Rissa, em 333 
06/01/2022 o conselheiro Cristiano Augusto Morrissy, em 07/01/2022 o delegado regional de Londrina 334 
Emerson Guzzi Esteves, em 09/01/2022 o delegado de Francisco Beltrão, José Maria Ramos, em 335 
17/01/2022 o conselheiro Claudio Santana Shimoyama e em 18/01/2022 o conselheiro Luis Alberto 336 
Ferreira Garcia e no dia 30/01/2023 nossa assessoria de imprensa Inês Dumas à todos transmitiu votos de 337 
felicidades; 10.9. Palavra aberta aos conselheiros: O Senhor Presidente Celso Machado passou a palavra 338 
a Conselheira Juliana Franco Afonso que relatou a preocupação de pouca divulgação das informações das 339 
atividades do Conselho, notícias sobre editais de concursos públicos, sejam no Estado como de outros 340 
Estados buscando integrar e compartilhar essas informações a todo o sistema. Relatou ainda a correção 341 
histórica que o conselho de desenvolvimento de Maringá em seus quadros não possuíam nenhum 342 
economista, hoje com a representatividade de nosso ex-delegado João Adolfo Colombo, que também está 343 
atuando junto a administração municipal de Maringá buscando atrair postos de trabalho para economistas 344 
nos cargos de chefia e diretoria das secretarias daquele município. A conselheira Ivani da Silva Arnhold 345 
relatou que em conjunto com o Grupo de Trabalho Mulher Economista estão finalizando um artigo onde 346 
apresentarão dados, separados por gênero, sobre matriculas nas universidades, quantidade de bacharéis 347 
formados, registros ativos no Conselho e perspectivas no mercado de trabalho; o conselheiro Sergio Lopes 348 
agradeceu e identificou que o economista participante desta sessão ordinária, Diego Maldonado efetuou o 349 
registro de economista conforme relato na comissão de fiscalização, e passou a palavra ao economista 350 
Diego Maldonado que agradeceu a oportunidade de conhecer e participar de uma reunião ordinária e como 351 
atua na Assembleia Legislativa do Parana –ALEP convidou ao presidente e demais membros a visitar a 352 
Casa de Leis do Estado e se colocando à disposição dos economistas em assuntos relativos àquela casa. O 353 
Senhor Presidente Celso Machado agradeceu ao economista e se prontificou de visitar institucionalmente a 354 
ALEP. O conselheiro Luis Alberto Ferreira Garcia relatou que dentro do que foi abordado pela conselheira 355 
Juliana Franco Afonso é importante colaborar com novas oportunidades para o Conselho e sugeriu a 356 
criação de uma comissão permanente de marketing do CoreconPR; 10.10. Próxima Reunião Plenária: O 357 
Senhor presidente Celso Machado relatou que a data da próxima reunião plenária ordinária será no dia 27 358 
de março de 2023, no formato híbrido, segunda-feira, as quatorze horas em sua primeira convocação e 359 
início às quatorze horas e trinta minutos. 11 - ENCERRAMENTO: Nada mais havendo, o Senhor 360 
Presidente agradeceu a presença de todos e às dezessete horas e trinta e cinco minutos deu por encerrados 361 
os trabalhos, dos quais eu, Gilberto Coelho de Miranda Junior, Assessor da Presidência, lavrei a presente 362 
Ata que, lida e achada conforme, vai assinado por mim, pelo Gerente Executivo e pelo Presidente do 363 
Conselho Regional de Economia da 6ª Região/PR. Curitiba, ao décimo quinto dia do mês de fevereiro do 364 
ano de dois mil e vinte e três. 365 
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